

学校名

狹山市立 狹山台小学校

本校児童会生徒会は、「さやまっ子の誓い」を

承認します

承認しません

本校のいじめ防止に関する実践

1.児童集会で全校スローかんの発表

毎月、司会を代表委員が行い、相手に思いを伝えるための目標を言っています。

全校児童のお手本になるよう今年から取り組んでいます。



〈全校スローかん〉

元気なあいさつで
自分も友達も大切に
すきな未来をつくりだそう

2.1ヶ月に2回、「あいさつ運動」

代表委員会を中心に行なっています。「自分から先に」「何人の人にあいさつできたか」など、自分の目標を決めて全校児童が取り組んでいます。

赤い羽根募金、古はがき回収にも協力し、地域のために活動しています。



3.みんなで外遊び!なかよしタイム

縦割り班活動を午間を通して行なっています。6年生がリーダーとなって計画立て、「おにごっこ」「ドッジボール」などをしています。上級生は下級生に優しくし、下級生は上級生を見習おうとしている、よい人間関係づくりの場となっています。



4. 運動会を盛り上げる マイクパフォーマンス

さやまっ子体操を運動委員会とコラボして、前に出て、お手本で示しました。
体操から応援合戦のプログラムの進行を代表委員が行い、家庭や地域の人々に
アピールできました。

〔仲間と団結 あきらめず 勝利をつかめ〕



5. 学校を笑顔に！台小祭り

校庭で全校一斉に行うことでの台小の一休感を感じることができました。
友達や異学年の子と協力したり、お互いの努力を認め合ったりする活動を通して、笑顔が
増えました。

また、台小のマスコットキャラクター「ひらわあーさん」を開会セレモニーの劇で登場させるなど
して楽しい雰囲気をくれました。

〔仲間と協力 助け合い 最高の台小祭りにしよう〕



今後の取り組み

今年度は、縦割り班の活動を6年生中心に見直したため、班としてまとまりも強くなり普段の
生活でも一緒に遊んだりする姿が見られました。代表額を中心とした全校児童の前で発表や活動を
することで、下の学年は上の学年を敬う心、あこがれる心を持ち、上の学年は広い心で相手を
受け入れ、優しく接することができます。これはいじめ防止にとって重要な
「相手を思う心」が育つものだと考えます。今後も縦割り班の活動などの異学年交流を
通じて、笑顔であいさつのできる学校にしていきたいと思います。全校スローガン「元気なあいさつ
で、自分も友達も大切にすてきな未来をつくりだす」学校にしていきます。